



『限りなく本番に近い予行練習』

校長 一ノ瀬 淳

今年の体育祭は、天候に恵まれずに残念ながら中止となりました。週間天気予報では、本番当日、予備日ともに雨とのことで、急遽、先生方と相談した結果、「予行練習を本番に限りなく近い」形で実施することになりました。皆さんには、本番さながらに、鉢巻とクラスTシャツを着用してもらい、保護者の方にも改めて案内し、来校していただきました。開会式から緊張感に包まれ、全員リレー、選抜リレー、多摩川下り、大縄跳び、台風の目、フォークダンスなど、真剣な姿勢で競技に臨んでくれました。特に、オクラホマミキサーを楽しく踊っていた姿はとても印象的だったと多くの先生が話していました。

本校は普段から学科を中心とした縦の繋がりで活動することが多い学校です。今年初めての新しい試みとして、学年対抗という横の繋がりの団を作りました。その中で、3年生は各クラスに白のオリジナルTシャツに、学年色の緑の絞り染めをしました。染色にあたり、4組体育祭実行委員が中心となり、服飾科のみなさんが他のクラスに教える形で行いました。普段、服飾科の実習室に入ったことがなかった生徒のみなさんにとっては、絞り染めをし、他の学科の学びを知る機会を得たことは良い経験になったと思います。

このような取り組みが、緑団3年生を総合優勝へと導いてくれたのかもしれませんが。来年はすべての競技ができることを願っています。みなさんお疲れ様でした。



❀ 体育祭を振り返って ❀ 3年5組 小濱 周

今年の体育祭は雨により中止になってしまいましたが、8日（木）の予行日に「体育祭の本番に限りなく近い予行練習」として、一部の競技以外は、本番と同じ形で行うことができました。今年は、今までの学科ごとの対抗戦ではなく、学年ごとの実施となり出場する生徒の人数調整や学年の中でのコミュニケーション等、苦労が多く今まで以上に準備が大変でした。私たち3年



生は最後の体育祭ですべての競技は、実施できず残念でしたが、今後、農高祭等の行事があるので、それに向けて準備し、高校生活を楽しんでいきたいと思えます。

<体育祭 結果報告>

スローガン 3-4

1年 みんなでジャンプ 1-4 2年 多摩川下り 2-2

3年 台風の日 3-2 **総合優勝 緑団 (3年)**



❀ 農業クラブ 都予選会 ❀

<意見発表会>

6月10日(土) 農産高校にて行われました。

分野Ⅰ類 「木の循環」内山 莉花(3-2)

分野Ⅱ類 「日本の食料自給率の現状と打開策」木村 ななみ(2-1) 優秀賞

分野Ⅲ類 「もったいないをほっとけない」吉村 優羽(3-3)

<平板測量競技会>

6月18日(日) 農芸高校にて行われました。

優勝

千葉 栞(3-1) 濱仲 健也(3-1)

平林 洋大(3-1) 辻 侑里(3-1)

*10月熊本県で行わる全国大会に出場します。



<農業情報処理競技会>

6月24日(土) 園芸高校にて行われました。

小田 ひより

*7月9日(日) 本校にてプロジェクト発表会が行われます。

■本校の公式ホームページ、Twitter、YouTube■

生徒の学校生活等をどうぞご覧ください。

Twitter フォロー、YouTube チャンネル登録よろしくお願ひします。



ホームページ



Twitter



YouTube

